

Fleischmagazin

Internationale Fachzeitschrift für die Fleischwirtschaft

Nock Maschinenbau

Horizontal-Vertical-Cutter für flexibles Schneiden

Der Nock CB 435/4E HVC Horizontal-Vertical-Cutter ist mit einem horizontalen Bandmesser und einer Schneidewalze mit vertikal stehenden Rundmessern ausgestattet. So liefert er einen horizontalen Schnitt plus viele vertikale Schnitte, alternativ aber auch nur einen horizontalen Schnitt oder nur vertikale Schnitte. 25 m/min kontinuierliche Durchsatzgeschwindigkeit sorgen für eine beachtliche Kapazität der sehr kompakten und nur 2,42 m langen Maschine.

Mit dem neuen, optionalen Separationsband kann nach dem Horizontalschnitt die obere und die untere Scheibe getrennt und z.B. nur die untere Scheibe in Streifen geschnitten werden. Die Maschine ist geeignet zum Schneiden von Streifen (Geschnetzeltem) oder von Minutenschnitzeln zum Beispiel aus Hähnchenbrust oder aus Putenfleisch, wird aber auch zum Schneiden von Fisch (Sushi) und vegetarischen Produkten eingesetzt.



Je nach Bedarf kann die Anlage von Nock sowohl horizontal als auch vertikal, einzeln oder kombiniert schneiden.

Translation – Fleischmagazin 9/2018

Nock Maschinenbau
Horizontal-Vertical-Cutter for flexible cutting

The NOCK CB 435/4E HVC HORIZONTAL-VERTICAL-CUTTER is equipped with a horizontal band blade and a cutting roller with vertical circular blades. It provides a horizontal cut and vertical cuts but also only one horizontal cut or only vertical cuts. The operational throughput capacity with continuously 25 m/min results in huge capacity of the very compact, only 2.42 m long machine.

With the new, optional disjunction conveyor, the upper and the lower slice can be separated and e.g. only the lower slice can be cut into stripes. The machine is suited to cut stripes (sliced) or miniature schnitzel e.g. from chicken breast or from turkey meat, but is often used as well to cut fish (sushi) and vegetable products.

FleischMagazin 9/2018

Text of photo:

As required, the NOCK machine can cut horizontally and vertically, individually or in combination.